

## ○『第8波の感染拡大の抑制』に向けた市長メッセージ

市民の皆様

弥富市長の安藤正明でございます。

本格的な寒さを感じる季節となりました。市民の皆様におかれましては、お元気でお過ごしのことと存じます。

日頃は、市政運営ならびに新型コロナウイルス感染拡大防止について、ご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

さて、愛知県では、新規陽性者数の増加や病床使用率の増加に伴い、医療体制の機能を維持・確保していくため、来年1月15日までの間「愛知県医療ひっ迫防止緊急アピール」を発出いたしました。

また、市内医療機関におきましても、新規陽性者数は、非常に高い水準にあり、海南病院におきましては、入院患者の受け入れを一時的に停止せざるを得ない状況にあります。

さらには、現時点では行動制限を求めない忘年会シーズンに突入し、第8波の感染拡大と季節性インフルエンザとの同時流行も懸念されており、今後は、これまでの感染拡大を上回る感染が発生することも予想されます。

市民の皆様には、しばらくは気を緩めることの無いよう適切なマスクの着用や手洗いなどの「基本的な感染防止対策」の徹底を改めてお願いいたします。

また、オミクロン株に対応したワクチンの接種につきましては、前回のワクチン接種から3か月以上の経過している方が接種可能となります。

接種の対象になる方には、順次接種券を発送しておりますので、是非ご予約をお願いいたします。

また、3回目、4回目の接種券をお持ちの方は、お手元の接種券をお使いください。

接種のご予約はWEBまたは、コールセンターへ、その他ご相談については健康推進課へお問い合わせをお願いします。

市民の皆様には、1日でも早くオミクロン株対応ワクチンの接種をお願いするとともに、感染再拡大による医療のひっ迫や社会経済活動の停滞を招かないよう、皆様お一人ひとりのご協力をよろしくお願いいたします。

年の瀬を迎え、何かとご多用のことと存じますが、寒さも厳しさを一層増してまいりますので、お体にお気をつけてお過ごしください。

令和4年12月12日  
弥富市長 安藤 正明